

□



TRANSMUTACIÓN Y BIENVENIDA DEL SER... SAÏA DE LA CONFEDERACIÓN GALÁCTICA

Hola:

Somos sus Hermanos Galácticos de los Mundos Libres y venimos a traerte información sobre la situación que estás viviendo.

Antes que nada, queremos tranquilizarte y decirte que, aunque siempre haya que hacer reajustes, el Plan Divino está progresando según lo planeado, ten confianza que nos estamos encargando de todo.

Estás atravesando por un período en que las Energías son muy tormentosas, de hecho, la frecuencia vibratoria de la Tierra no deja de elevarse, por ello sus cuerpos y Consciencias requieren de un

reajuste.

No es fácil vivir esto, pero debes saber que tus cuerpos se adaptarán.

Sobre todo, lo que necesitas saber es que no debes recordar los viejos patrones, ya que un estado de bienvenida a estas frecuencias es beneficioso para ti, de modo que las resistencias ya no tengan lugar.

Tu cuerpo sentirá estos trastornos energéticos y te enviará señales de advertencia mediante diversas dolencias en la cabeza, estómago, resfriados o acaloramientos, a veces fatiga y sobreexcitación, enrojecimiento de la piel y mucho más, pero todo esto es normal, tu físico se adaptará.

Dales la bienvenida a estos estados transitorios lo mejor que puedas, con Amor y paciencia.

Esta transformación interior es transitoria, pero esencial en esta etapa de encuentro con las vibraciones terrestres.

También debes saber que este pasaje es más o menos doloroso para algunas personas y que los más despiertos ya lo han transmutado.

Este proceso irá afectando gradualmente el interior de cada individuo de toda la humanidad, para el alcance de un mayor nivel de Consciencia.

No todos están en la misma etapa, algunos están allí para ayudar a otros, pero sepan que ellos también están transmutando.

Este período es único y muy esperado a nivel galáctico, no sabíamos cómo los humanos lo recibirían.

Lo que podemos decir es que el Plan va bien y queremos agradecerles por todos los esfuerzos y colaboración que están realizando para alinearse.

Estos son esfuerzos internos permanentes e inconscientes para algunos, ya que no sienten las Energías a nivel consciente.

Todos participan, y es algo más o menos difícil, todo depende del

grado de aceptación de cada uno.

Para ayudarlos, podemos darle algunos consejos para el alcance de un estado de aceptación total:

- 1. Todos los días, tómate un tiempo para ti, así te recuperes.**
- 2. Inhala y exhala durante mucho tiempo, hasta relajarte.**
- 3. Repite con un bucle, 20 veces o más, con el Mantra:**

‘Acepto e integro la transmutación de mi cuerpo y de mis células’.

4. A diario anota el progreso de lo que observes en tu visión, sentimientos y audición.

5. Agradece a tu cuerpo por tanta Gracia.

6. Envía Amor a tus células y a tus órganos.

Estos consejos te ayudarán a integrar y a disolver tus resistencias transpuestas por los planos inferiores.

Queridos Hermanos y Hermanas de la Tierra, comprendan que la clave es la aceptación de sí mismos, del propio cuerpo, del propio

Ser, en todo su Ser y en su encarnación, para su evolución personal, transmutación y transformación en un Soberano Ciudadano Cósmico con una Consciencia Multidimensional más desarrollada y despierta.

Confía en que tendrás éxito, estaremos allí para apoyarte.

Te son enviados los Rayos del Amor Incondicional, las Energías de Cristo están presentes allí, y te llevan una Luz pura y radiante para que tus células y corazón vibren.

Inspira Amor Incondicional y exhala lo viejo.

Lo nuevo y la renovación de ti mismo, está ahí.

Sean bienvenidos a estas nuevas Energías de Amor, que finalmente están siendo liberadas para ayudar a la humanidad a ascender.

Todo nuestro Amor está a su alcance, sepan que son victoriosos y gloriosos Seres de Luz.

Toda la Confederación Galáctica de los Mundos Libres te está ayudando y apoyando.

¡Valor para todos los Hermanos y Hermanas de la Tierra!

Soy Saïe de la Confederación Galáctica de los Mundos Libres, a través de Sylvie.☐



LA INTERCONEXION ARCOIRIS☐
ARCANGEL CHAMUEL☐
www.lainterconexionarcoiris.com☐

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION